

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi penelitian dengan judul **“Pembelajaran Problem Based Learning (PBL) Menggunakan Bahan Ajar Terintegrasi Nilai Spiritual dan Bahan Ajar Buku Paket SAM/MA untuk Meningkatkan Hasil Belajar dan Sikap Spiritual Siswa”**. Shalawat dan salam senantiasa tercurahkan kepada junjungan alam yakni Rasulullah Muhammad SAW, semoga mendapat syafaat dari beliau di Yaumul Mahsyar kelak, Aamiin.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Jasmidi, M.Si, Bapak Dr. Zainuddin M., M.Si, dan Ibu Dra. Ratu Evina D., M.Si, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Wesly Hutabarat, M.Sc, selaku dosen Pembimbing Akademik (PA) yang telah memberikan bimbingan akademik dan seluruh Bapak serta Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimia dan Siswa/i kelas XI SMA Cerdas Murni Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orangtua yang sangat berjasa bagi penulis, Ayahanda Mashun Harahap dan Ibunda Dahriana Siregar yang telah berjuang keras dalam mendidik, menyekolahkan serta selalu mendoakan penulis hingga dapat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan. Ucapan terima kasih juga kepada abang dan kakak-kakakku dan adikku tercinta Nurul Aulia Akbar Harahap yang menyemangati dalam penyusunan skripsi, untuk keponakan-keponakanku tersayang (Azkir, Nada, Azka, Bongbong) serta seluruh keluarga yang selalu memberikan dukungan, bantuan dan doa kepada penulis.

Ucapan terima kasih teristimewa untuk para sahabat tercinta di Magang Squad (Mirna, Astri, Tita, Dewi, Lili, Gery, Ican, Fadly) terima kasih telah memberikan arti persahabatan, kebersamaan dan kekeluargaan. Terima kasih untuk juga untuk teman-teman seperjuangan di Forsimka (kak Ros, Bunda Khodijah), Ukmi FMIPA Unimed terkhusus untuk Tim Bully (Reni, Erna, Mita) dan adikku tersayang Mutiah Gendut yang memberikan dukungan dan motivasi serta masukan dan saran yang membantu penulis dalam proses penyusunan skripsi. Tak lupa teman satu PS saya Mirna, Rani, dan fadly yang membantu penulis dalam proses penelitian dan dalam penyusunan skripsi. Terkhusus untuk temanku Mirna Sari Simamora dan Dewi Sutriani yang selalu membantu dan selalu ada untuk penulis mulai dari awal perkuliahan, yang selalu menjadi tempat penulis bertanya dan berkeluh kesah.

Penulis juga mengucapkan terima kasih teristimewa untuk teman-teman KIMIA DIK A 2016 yang telah berjuang bersama, menyemangati dalam proses penelitian sampai penyusunan skripsi dan memberikan semangat kebersamaan, kenangan indah berjuang demi cita-cita selama mengikuti perkuliahan hingga penyusunan skripsi.

Semoga Allah SWT memberi balasan yang setimpal atas bantuan dan dukungan yang diberikan. Harapan penulis semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penyusunan skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Namun penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini

Medan, Januari 2020

Penulis

Aisah Harahap